

REVUE DE PRESSE



31 MARS 2015

> 06 AVRIL 2015



Mercredi 01 avril 2015 / Xeulley

L'éveil musical au RAM



Les enfants attentifs à l'émission des différents sons perçus.

Une dizaine d'enfants accompagnés de leurs assistantes maternelles venus de Flavigny et de Xeulley ont participé à la séance « L'éveil musical », deuxième rencontre du RAM « Au fil d'Ariane » jeudi dernier, à l'accueil périscolaire,

La séance a débuté à 9 h en présence de Sophie et Céline, animatrices du RAM, de jeux libres pour les enfants sur tapis, avant le début de l'éveil musical animé par Anne Floris de l'école de musique de

Moselle et Madon. Elle a su captiver tout ce petit monde par l'approche d'un premier instrument, boule d'orchestre, djembé et violoncelle, sans oublier le récit de comptines en fin de matinée. Les assistantes maternelles apprécient toujours ces initiatives renouvelées par le RAM. Contact : RAM Au fil d'Ariane au 03.83.53.25.06 - fildariane@cc-mosellemadon.fr

Jeudi 02 avril 2015 / Xeulley

Comptines et chansons des bébés lecteurs

Les enfants attentifs au récit de comptines illustrées.



Deuxième rencontre de l'année des bébés lecteurs de la médiathèque de Moselle et Madon, qui s'est tenue à l'accueil périscolaire, jeudi dernier avec une participation restreinte de huit jeunes enfants accompagnés d'adultes, autour de Marie-Christine, l'animatrice des séances des bébés lecteurs de la CCMM sur le tapis de lecture de comptines, de racontines et histoires de coup de cœur : "Toc toc, qui est là ? » à l'aide de livres joliment illustrés, de jeux de doigts, pour terminer l'animation par des chansons. Tout était mis en œuvre pour attirer la curiosité des tout petits et l'éveil face à la découverte de choses nouvelles.

Les livres utilisés, à chaque rencontre sont disponibles à la médiathèque de la Filoche, ou est organisée chaque jeudi, une rencontre à 10 h 15 en direction des enfants de moins de 4 ans.

Prochaine animation des bébés lecteurs, le mercredi 3 juin à 9 h 45, à l'accueil périscolaire (ancienne école maternelle). Contact : au 03.83.50.56.50.

Samedi 04 avril 2015 / Chavigny

Récupération du linge de maison

Depuis mercredi 25 mars, un conteneur textile a été déposé sur le point d'apport volontaire de la rue de Nancy (à côté de l'abribus). Il est destiné à tous types de textiles (vêtements, linge de maison), chaussures et objets en maroquinerie. Il y a déjà un conteneur textile dans la rue Henri-Dunant à l'entrée de Chavigny côté Neuves-Maisons.

Pour la collecte, ranger ce qu'on y dépose dans des sacs de moins de trente litres. La Com'com Moselle et Madon a signé un partenariat avec "Le Relais" filiale d'Emmaüs qui a ouvert un centre de tri à Allain. Il emploie aujourd'hui vingt personnes. Dans 18 mois, l'entreprise devrait employer 45 salariés. Cette chaîne de tri sépare les vêtements par qualité pour alimenter des friperies et le reste est assemblé en ballots pour être expédiés sur le continent africain pour y être vendu au détail. Les textiles utilisables sont revendus à bas prix dans les 73 boutiques Ding Fring du Relais ou destinés à l'export.

Les textiles qui ne peuvent plus être portés sont recyclés par le Relais dans le cadre de la production de chiffons d'essuyage pour l'industrie, ou pour la fabrication de matières à partir desquelles est notamment fabriqué l'isolant. La matière non valorisée, 3 % des volumes collectés, sera utilisée en valorisation énergétique. Une trentaine de conteneurs textile seront déployés sur l'ensemble des 19 communes de Moselle et Madon.

Pour Étienne Thil, chargé de la gestion des déchets à la CCMM, « il s'agit de donner une seconde vie aux vêtements tout en créant des emplois ».

Samedi 04 avril 2015 / Neuves-Maisons

Distribution de compost à Neuves-Maisons



La journée s'est déroulée dans une bonne ambiance.

Samedi 28 mars se déroulait une distribution de compost sur la zone Moselle rive gauche à Neuves-Maisons. Plus de 300 habitants de Moselle et Madon sont venus chercher du compost élaboré chez Betaigne Environnement à Laronxe.

Ce produit local résulte du compostage des tontes de gazons et de branchages déposés à la déchetterie de Neuves-Maisons, ainsi que les points de dépôt dans plusieurs communes de Moselle et Madon.

Au cours de l'année 2014, ce sont 815 tonnes de déchets verts qui ont été déposés à la déchetterie néodomienne auxquels s'ajoutent 796 tonnes de tailles, tontes et autres déchets de jardinage déposés par les usagers dans les différentes bennes à déchets verts des communes de Moselle et Madon.

Après un an de maturation, pas moins de 7 camions de 40 tonnes de compost ont été déposés sur le parc d'industrie Moselle rive gauche. Samedi, plus de 300 véhicules de particuliers avec ou sans remorques se sont succédé sur le terrain pour retirer du compost.

Il faut aussi noter qu'un point de collecte des appareils électriques usagés était en place à l'entrée du parc pour que les personnes souhaitant se débarrasser de leurs vieux outils électriques de jardinage ou de bricolage puissent les apporter en venant retirer du compost.



ACTUALITES

DIVERSES

Les ressources territoriales au cœur du débat



Le Forum Économie et Territoire a rassemblé les délégués issus des com'com du Toulinois, de Hazelle en Haye, de Moselle et Madon, du Pays de Colombey, du Pays du Saintois.

Plus d'une centaine de personnes, issues de différents milieux sociaux, d'élus, des chefs d'entreprises, se sont retrouvés salle André-Chardin à Chavigny pour le Forum Économie et Territoire 2015-2020, dont le thème portait sur la "ressource territoire". Une stratégie de l'agence Pays Terres de Lorraine dont le siège est à Colombey-les-Belles.

Économie circulaire

Ces délégués représentaient une population de 100.000 habitants issus des communautés de communes du Toulinois, de Hazelle en Haye, de Moselle et Madon, du Pays de Colombey, du Pays du Saintois. Après qu'Hervé Tillard, maire de Chavigny, vice-président de la Com'com Moselle et Madon, ait accueilli tout ce monde, présenté Hubert Attenont, vice-président du conseil économique et social, la parole a été donnée à Roger Cayzelle, président du conseil économique, social et environnement, invité à présider cette première réunion du forum. Dans son propos, après avoir présenté la Région, rappelé les grands bouleversements survenus dans l'économie de notre région, que si certains secteurs avaient fait face et s'étaient restructurés, s'étant même développés, d'autres tardaient à retrouver des activités de remplacement. « Les mutations socio-économiques sont différentes suivant le territoire, la région, la proximité des acteurs économiques, les stratégies territoriales possibles, adaptées ou réversibles... »

C'est Benoît Guérad, directeur du Pays Terre de Lorraine, qui poursuivait l'animation avec une première table ronde durant laquelle ont participé Roger Cayzelle, le maire de Chavigny et des chefs d'entreprise du Toulinois. Ensuite il a été question « d'économie circulaire » durant une autre table ronde avec des chefs d'entreprises de récupération, une représentante de la chambre d'Agriculture....

Des débats intéressants qui se poursuivront ce mercredi 8 avril, à 18 h au siège de la CC du Toulinois à Écrouves.